

naissance ; sa petite tête se penche de côté, puis son corps en tombant se trouve presque enseveli sous la neige qui, comme avide d'une proie, s'en empare et le couvre comme d'un linceul. Quelques minutes plus tard, rien n'indiquait qu'il y eût là un être vivant.

Éléments impitoyables, que faites-vous donc ? Quoi, un être innocent, créé à l'image de votre créateur, va-t-il devenir votre victime ? Suspendez donc votre marche, calmez votre fureur ; telle ne doit pas être votre mission. Mais les éléments insensibles n'en continuent pas moins leur course furibonde, le vent ne diminue point de force et la neige tombe toujours.

Mon Dieu, ayez pitié de cet enfant ; ses membres frêles et délicats ne pourront soutenir tant de rigueurs, et il va mourir si vous ne lui venez en aide. Ah ! je vous en supplie, calmez ces éléments qui vous obéissent ou envoyez à l'instant vers lui une âme charitable pour lui porter secours. Vous le savez, ô mon Dieu, cet enfant est innocent et pur, il ne sait pas encore ce qu'est le mal.

Cependant les arbres se tordent, penchent et se replient sur eux-mêmes sous la force du vent qui semble redoubler de fureur, et la neige ne cesse de tomber.